

## **Pressemitteilung**

Würzburg, 25.01.2023

### **Symbolische Scheckübergabe für die Region Wiesentheid**

Insgesamt 37.865 Euro spendete die Sparkasse Mainfranken Würzburg für gemeinwohlorientierte Projekte in Wiesentheid und Umgebung. Bürgermeister Klaus Köhler nahm stellvertretend im Sparkassen-Beratungcenter Kitzingen zwei symbolische Sparkassenschecks von Gebietsdirektor Heiko Därr und Beratungcenterleiter Cornelius Göb entgegen.

Die Sparkassenstiftung für den Landkreis Kitzingen ermöglichte Projekte unter anderem aus den Bereichen Naturschutz, Sport und Heimatpflege mit einer Spendensumme von 10.000 Euro. Darüber hinaus kamen Vereinen und Initiativen aus Mitteln des PS-Zweckertrags weitere 27.865 Euro zugute.

*Bildunterschrift von links: Beratungcenterleiter Cornelius Göb, Gebietsdirektor Heiko Därr, Bürgermeister Klaus Köhler*

*Bildquelle: Sabine Herrmann, Sparkasse Mainfranken Würzburg*

**Ihr Ansprechpartner:**

Stefan Hebig  
Leiter Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00  
E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de